

Beschluss des Landrats vom 14.11.2019

Nr. 255

15. Dachbegrünung öV-Haltestellen 2019/581; Protokoll: pw

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) erklärt, der Regierungsrat sei bereit das Postulat entgegenzunehmen und beantrage die Abschreibung. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Désirée Jaun (SP) bedankt sich für die Stellungnahme des Regierungsrats, in dem das Anliegen aufgenommen und Fakten zum Thema dargelegt werden. Weil nur wenige ÖV-Haltestellen mit Wartehäuschen in Kantonsbesitz sind, hat der Regierungsrat nur einen sehr kleinen Handlungsspielraum. Bei den Tramhaltestellen ist der Kanton lediglich für die Wartehäuschen der BVB zuständig, deren Statik für eine Dachbegrünung ungeeignet ist.

Wichtig ist, dass erkannt wurde, dass Grünflächen sowie Bäume einen wichtigen Beitrag zur positiven Beeinflussung des Mikroklimas in und um die Städte sowie gegen sogenannte Hitzeinseln leisten. Dies hat wiederum einen positiven Effekt auf die CO₂-Emissionen. Der Kanton zeigt sich offen gegenüber der Planung von grünen Inseln. Das ist begrüssenswert.

Die Rednerin ist mit der Entgegennahmen und der Abschreibung des Postulats einverstanden.

://: Mit 75:0 Stimmen wird das Postulat überwiesen und abgeschrieben.
